



Eléonore Trevisan

Avocate liste II

Candidate au poste de membre de la Conférence du Jeune Barreau de Luxembourg

Après l'obtention d'une double maîtrise en droit franco-italien qui m'a amenée à vivre à Florence, Paris et Hambourg, j'ai décidé de revenir dans mon pays natal afin de commencer ma vie professionnelle au sein du cabinet Brucher Thieltgen & Partners dans lequel j'exerce encore à ce jour. J'ai alors obtenu les CCDL et ait été assermentée le 8 juin 2023.

A l'occasion de ma participation à de nombreux évènements organisés par la Conférence du Jeune Barreau de Luxembourg, mais surtout à mon intégration au sein du comité élargi grâce à laquelle j'ai eu l'opportunité de prêter main forte à l'organisation de la Rentrée du barreau, j'ai pu découvrir l'organisation de la CJBL, mais aussi et surtout observer le travail et le dévouement de ses membres.

Il me tient particulièrement à cœur de contribuer à la vie sociale de notre barreau, ainsi que de porter la voix de ses plus jeunes membres dont je fais partie.

Cela représenterait donc un honneur et un plaisir pour moi d'être nommée membre de la Conférence du Jeune Barreau de Luxembourg.